

Ortsclub im ADAC Nordbaden e.V.

Sicherheitswesten für die Schulanfänger



Foto: Geschwill

Auch in diesem Jahr konnte der Sport- und Verkehrsleiter Günter Schmitt des MSC St. Ilgen an die 90 Erstklässler der Geschwister-Scholl-Schule, die gelben Sicherheitswesten übergeben. Das Bild zeigt die Erstklässler zusammen mit der Rektorin der Geschwister-Scholl-Schule Frau Stöckermann-Borst, Günter Schmitt mit seiner Frau Ulrike. Seit 5 Jahren stellt der ADAC bundesweit allen Erstklässlern diese Westen kostenlos zur Verfügung. In diesem Jahr waren es rund 750 000 Westen. Davon entfallen auf Baden-Württemberg 104.159 Stück. "Alle 27 Minuten wird auf Deutschlands Straßen ein Kind von einem Auto erfasst, weil es nicht oder zu spät gesehen wurde. Das wollen wir ändern !" erklärte Günter Schmitt vom MSC St. Ilgen e.V. im ADAC. Gleichzeitig verglich er die Westen mit einer kleinen Lebensversicherung für die Kinder. Die Kinder bedankten sich mit einem eigens dafür einstudierten Lied.

Wir, der MSC St. Ilgen e.V. im ADAC raten allen Eltern ihren Kindern die Sicherheitsweste täglich anzuziehen, ob auf dem Weg zur Schule, zum Spielplatz oder zu Freunden. Außerdem sollten Schulweg und das Verhalten im Straßenverkehr immer wieder mit dem Kind geübt werden. Durch die reflektieren Sicherheitswesten werden die Kinder im Dunkeln bereits aus 140 Meter Entfernung gut gesehen. Mit heller, nicht reflektierender Kleidung erst aus einem Abstand von 40 Metern. Dunkel gekleidete Kinder kann ein Autofahrer im Scheinwerferlicht erst 25 Meter vorher sehen – zu spät um rechtzeitig anzuhalten. Weitere Informationen über die Sicherheitswesten und zum Schulwegtraining sind unter www.adac.de/sicherheitswesten abrufbar.

W.S.